



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Hommage à Pierre Blanchard



Le Professeur Pierre Blanchard (à gauche sur cette photo), qui fut membre du Grand Magistère de l'Ordre, s'est notamment illustré par sa participation fidèle et active à la Commission nominations et promotions dirigée par le Chancelier Alfredo Bastianelli.

Nous voulons rendre hommage ici au Chevalier français Pierre Blanchard, décédé l'hiver dernier, qui a laissé dans son testament une très importante donation à l'Ordre du Saint-Sépulcre.

Cet homme discret et délicat, qui fut membre du Grand Magistère, s'est longtemps dédié bénévolement aux travaux de la Commission nominations et promotions, dirigée par le Chancelier Bastianelli, participant aussi activement aux réunions de la Commission économique et financière.

Le cardinal Filoni a souligné ses qualités mises au service de l'Ordre, dans un message lu par le Lieutenant Général lors des obsèques du professeur Blanchard dans l'église Saint-Louis des Français. Professeur de sciences économiques et commerciales, il fut notamment Secrétaire de la section extraordinaire de l'Administration du patrimoine du Saint-Siège (APSA).

Nos prières continuent d'accompagner ce grand serviteur de l'Eglise, très estimé au Vatican.

(Juillet 2022)